
Je crois qu'on n'est

heureux que quand on le

décide... Quand on sait

apprécier ce que nous

offre la vie… Sinon, la

première des choses qui

me vient à l'esprit, c'est

bien sûr, la naissance de

ma fille !

Céline 32 ans Luzarches
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